

# LERNTABLETT, 2ER SET

## LEARNING TRAY, SET OF 2

68519



MIT SPIEGEL  
WITH MIRROR



beleduc



# Expertenmeinung

## Expert opinion

” Ich biete Kindern gern eine Kombination aus Lerntablets nach Maria Montessori und Materialien von Friedrich Fröbel an. Beide Pädagogen sahen Kinder als Forschende. Mit einem Lerntablett **lernt jedes Kind in seinem eigenen Tempo, mit seiner eigenen Fantasie und entscheidet auch selbst darüber, ob es das Material alleine nutzen möchte oder sich einen Spielpartner dazuholt**. Als Beschäftigungs- und Spielmaterialien eignet sich alles, auch **jahreszeitlich abhängige Naturmaterialien oder Bastelsachen** sind perfekt zur Bestückung des Tablett geeignet. Aktions- bzw. Lerntablets **sollten in Lernräumen immer einen festen Platz haben**. Inhalte tausche ich nach einer geraumen Zeit aus, und so kommen sie nach ein paar Wochen wieder zum Einsatz. Zur Aufbewahrung der Inhalte sind die Sortierkästen bestens geeignet. “



Carola Pieplera Kindheitspädagogin/Childhood pedagogue

“ I like to offer children a combination of Maria Montessori learning trays and materials from Friedrich Fröbel. Both educationalists saw children as researchers. With a learning tray, **each child learns at their own pace, with their own imagination and also decides for themselves whether they want to use the material alone or have a play partner join them**. Everything is suitable as activity and play materials, even **seasonal natural materials or craft items** are perfect for equipping the tray. Activity and learning trays **should always have a fixed place in learning rooms**. I change the contents after a certain amount of time, so they are used again after a few weeks. The sorting boxes are ideal for storing the contents. ”



# Beschäftigungsideen

Activity ideas

LÄDT ZUM SELBSTSTÄNDIGEN  
BESCHÄFTIGEN EIN  
ENCOURAGES INDEPENDENT PLAY

VIELSEITIG EINSETZBAR FÜR VER-  
SCHIEDENE ALTERSGRUPPEN U.  
ENTWICKLUNGSBEDÜRFNISSE  
VERSATILE FOR VARIOUS AGE GROUPS  
AND DEVELOPMENTAL NEEDS

FREIES SPIEL ODER MIT VORGE-  
GEBENEN BESCHÄFTIGUNGSEIDEN  
CAN BE USED FOR FREE PLAY OR  
WITH PREDEFINED ACTIVITY IDEAS



FRÖBEL MATERIALIEN IM  
EINSATZ  
FRÖBEL MATERIALS IN USE



SORTIEREN, LEGEN,  
VERGLEICHEN  
SORTING, LAYING,  
COMPARING



EXPERIMENTE MIT  
SPIEGELN  
EXPERIMENTS WITH  
MIRRORS

**WOW!**





Beleduc Lernspielwaren GmbH  
Heinrich-Heine-Weg 2  
09526 Olbernhau, Germany  
Tel.: 0049 37360 162 0  
Mail: [info@beleduc.de](mailto:info@beleduc.de)



© beleduc 2025

Bitte Anschrift für Rückfragen  
aufbewahren.

Please retain for information.



**beleduc**